

SHOUGANG AUSPICIÓ PRUEBA INTERNACIONAL DE CICLISMO

La primera competencia de ciclismo de montaña - modalidad maratón por etapas - realizada en Sudamérica tuvo lugar en la playa Los Leones de Marcona.

La prueba se denominó "Fuxion Radical Uasara" y en ella participaron más de ochenta deportistas procedentes de Uruguay, Argentina, Colombia, Chile y España.

Shougang Hierro Perú auspició la competencia, organizada por Perú deporte 4x4, como parte de su política de responsabilidad social y apoyo al deporte.

